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 晩秋の候、サッカー部 OBの皆様におかれましては、ますますご清栄のことと

お慶び申し上げます。 

 平素は星陵高校サッカー部や OB会の活動にご理解、ご協力をいただき、心よ

り感謝申し上げます。 

 さて、去る 11月 14日に星陵高校において、サッカー部・ラグビー部の OBが

集まり、第 2グラウンドの人工芝生化の会議が行われました。 

  

会議の内容 

 〇当初 6千万円の工事費を見込み、そのうち 4800万円を ToToの助成金で、 

  残りの 1200万円を寄附でという計画で進めた。兵庫県もそれでよいという

回答を得ていた。 

 〇令和 2 年 11 月現在で、約 1500 万円集まり、ToTo に助成金申請を行える状

態になったと判断した。 

 〇ところが、兵庫県から 1 億円ほどの工事でないと認めない、ということを

言い出した。 

 〇ToTo の助成金は上限 4800万円なので、5200万円寄附で集めなければなら

ず、現時点での不足金額は約 3700万円となる。 

 〇寄附が集まるまで、人工芝生化は実現しない。 

 

 会議では、「不足金額 3700万円を集めるしかない。サッカー部とラグビー部 

が協力し、多くの OB の方々に呼びかけるしかない」という結論に至りました。 

 寄附は学校応援プロジェクトで、ふるさと納税と同じ寄附となりますので、実

質 2000 円のご負担です。私も昨年度と今年度、それぞれ 10 万円寄附しました

が、2年で 4000円の負担です。 

  

 また、人工芝は約 10年で張替えとなります。人工芝生化が実現しても、その

後毎年 200万円ほどの寄附を集め続けなければなりません。 

 OBの皆様には、毎年のご寄附をお願いします。 

 

 会議の詳しい内容は、星陵高校サッカー部 OBホームページにアップしていま

すので、そちらをご覧ください。 

 

 尚、この会議はあと 3回行われます。是非オンラインでもご参加ください。 

 よろしくお願いいたします。 

 

※今後の会議日程 

 11月 21日(土) 11時～ 14時～ オンライン 

 11月 28日(土) 13時～ 於：星陵高校 星友館（同窓会館） 

 12月 5日(土) 11時～ 14時～ オンライン 

 オンライン開催アドレス meet.google.com/jao-buko-voi 

  アプリから参加の場合の会議コード jao-buko-voi 


